



Feierliche Inbetriebnahme der neuen Waldbühne (von links): Dirk Neumann (Samtgemeindebürgermeister Elm-Asse), Sabine Walter (Jugendamtsleiterin Landkreis), Solveig Wendt (Kreisjugendpflegerin, derzeit in Elternzeit), Uwe Schäfer (Vorsitzender Stiftungsrat Stiftung Zukunftsfonds Asse, stellvertretender Landrat), Christoph Hinze (Freizeit- und Zeltplatz Wolfenbüttel).

© privat | Landkreis Wolfenbüttel

Denkte. Die Stiftung Zukunftsfonds Asse hat den Bau durch eine Förderung ermöglicht. Vereine können den Platz mieten.

Vorhang auf für die neue Waldbühne auf dem [Jugendzeltplatz Asse](#) bei Groß Denkte – mit einem vielfältigen Programm ist die neue Bühne vor zahlreichen Gästen in Betrieb genommen worden. Unter dem Motto „Vielfalt erleben!“ zeigte sich der Zeltplatz von seiner bunten Seite, teilt der Landkreis dazu mit. Bei Cheerleading, Gesang, Tanz, Poetry-Slam, Flötenspiel und vielem mehr strömten die Gäste demnach auf den Zeltplatz. Der Jugendzeltplatz ist Eigentum des Landkreises und wird vom Zeltplatzverein „Freizeit- und Zeltplatz Wolfenbüttel“ sowie der Kreisjugendpflege betreut. Jedes Jahr fänden dort Ferienfreizeiten statt. Vereine könnten den Platz für Angebote der Jugendarbeit anmieten.

„Die Bühne als neues Herzstück des Zeltplatzes wird den Ort noch attraktiver als Begegnungsstätte für Kinder und Jugendliche machen“, wird der Vorsitzende des Zeltplatzvereins, Christoph Hinze, zitiert. Der Bau der Bühne sei ein gelungenes Beispiel für die gute Zusammenarbeit des Landkreises mit dem Verein und der Samtgemeinde Elm-Asse.

Freizeit- und Zeltplatz Wolfenbüttel bekam Unterstützung bei Organisation des Festes

Ehrenamtliche des Vereins waren bei der Organisation des Festes von anderen Vereinen, Schulen, Kindergärten und Künstlern unterstützt worden, heißt es. So spielte die Flötengruppe der Grundschule Kissenbrück, es gab eine Jazzdance-Performance des MTV Groß Denkte und auch die Kindergartenkinder des Kindergartens Phantasia boten Musik. Dazu konnten sich die Gäste erfreuen an einer Cheerleader-Show, einem Auftritt der Hip-Hop-Gruppe, beides vom MTV Wolfenbüttel, Poetry-Slam von Slammerin Saskia Michels und mit Ester. Für Musik sorgten demnach die Band OverEasy, Melanie Thieke und Leon Kauczor. Gefördert habe das Fest das Bundesprojekt „Demokratie Leben!“.

Ein besonderer Dank, so habe Kreisjugendpfleger Caspar Hauser hervorgehoben, gelte der Stiftung Zukunftsfonds Asse. Diese habe den Bau der Bühne finanziell gefördert und getragen. Erst mit der Unterstützung der Stiftung sei der Bühnenbau möglich geworden.